



Der richtige Partner für die Überholspur
Finanzspezialisten für den Autohandel

AutoBank wächst über dem Markt

Mit attraktiven Angeboten und viel Einsatz ist die AutoBank auf dem Weg zu einem sehr guten Ergebnis.



**Gerhard Dangel,
Vorstand der
AutoBank**

Nicht nur die Neuzulassungen, sondern auch die Gebrauchtwagenzahlen stiegen im abgelaufenen Jahr 2017 – davon profitierten auch die Finanzierer. „Es war generell ein gutes Jahr, damit ein gutes Jahr für die AutoBank“, sagt Vorstand Gerhard Dangel.

Finanzierung liegt im Trend

Der Trend zur Finanzierung hält an: „Das Kredit-Neugeschäft der AutoBank AG ist um 22 Prozent gestiegen, der Kredit-Finanzierungsbestand um 19,5 Prozent“, so Dangel. Dabei wickelt die AutoBank als Spezialist ihre Dienstleistungen ausschließlich über den Kfz-Handel ab. Finanziert werden sowohl Privat- als auch Firmenfahrzeuge.

„Wir wissen, wie wir den Handel optimal unterstützen – etwa mit schnellen Finanzierungs-Entscheidungen. Attraktive Aktionen, individuelle Komplettangebote mit Versicherung und Zusatzdienstleistungen sind selbstverständlich. Wir stellen dem Handel die Werkzeuge zur Verfügung, unterstützen proaktiv den Fahrzeugverkauf und tragen dazu bei, die Erträge des Handels zu steigern.“

„Mit unseren Produkten unterstützen wir den Fahrzeugverkauf.“

Gerhard Dangel, Vorstand der AutoBank

Die AutoBank firmiert seit Jahresbeginn im neuen Büro in der Gertrude-Fröhlich-Sandner-Straße 3 nahe dem Wiener Hauptbahnhof. • (KAT)